

Die verwunschene Telefonzelle

27.5.2021

Lucy flog mit ihrem Flugdrachen Draco über den Regenwald, um nach Früchten Ausschau zu halten. Als sie landeten, sah Lucy etwa 100 Meter weiter etwas rotes. Aus der Entfernung sah es wie ein ziemlich voller Erdbeerbusch aus. Lucy sagte: „Komm Draco, da gehen wir hin.“ Als sie ankommen, wunderte sich Draco: „Ich dachte, wir sind im Regenwald und nicht in England.“ Tatsächlich steht vor den beiden eine Telefonzelle, die eigentlich in England stehen sollte. „Gehen wir weiter?“, fragt Lucy. „Nein, warte.“, flüsterte Draco. „Da ist jemand drinnen.“

„HALLO?! Ist da jemand?“, rief er.

Ein Mädchen kam aus der Telefonzelle heraus. „Hallo, wer seid ihr denn und was macht ihr hier mitten im Regenwald?“, fragte das Mädchen erstaunt. „Wir sind Lucy und Draco, wir suchen Beeren.“, erwiderte das Duo: „Und wie heißt du?“, „Ich bin Lizzi.“, sprach sie. Draco fragte das Mädchen: „Was machst du in einer Telefonzelle mitten im Wald?“ Lizzi nuschelte: „Ich reise ein bisschen um die Welt.“ „In einer Telefonzelle?“, sprach Lucy.

„Nein! In einer Telefonzeitzelle!“, erwiderte das Kind: „Kommt mit rein!“ Das ließen sich die beiden nicht zwei Mal sagen. „Und jetzt?“ , fragte Draco. „In welches Land wolltet ihr schon immer reisen?“, erwiderte Lizzi. Lucy und Draco sprachen wie im Chor: „In die Niederlande und danach nach England oder doch nach Frankreich!?“

So reisten die drei um die ganze Welt, besonders schön fand es das Team in den Niederlanden.